



## 夢と希望に胸いっぱい

町内小中学校、幼稚園で入学(園)式

4月10日に2中学校73人(香春中27人、勾金中46人)、11日に4小学校87人(香春小19人、勾金小34人、中津原小25人、採銅所小9人)、12日に香春幼稚園12人の新入生・新入園児を迎える入学(園)式が行われました。

これから始まる新しい生活に少し不安な表情を見せていた子どもたちも、先生や在校生のお兄さんお姉さんたちの歓迎に少しずつ緊張がほぐれ、笑顔でこれから楽しい生活に期待に胸を膨らませていました。

- ①幼稚園でのお約束を人形劇で披露(香春幼)
- ②先生との約束に元気いっぱい手を上げて返事をする新入生(香春小)
- ③ライオンズクラブから新入生へ通学帽のプレゼント(中津原小)
- ④在校生のお兄さんお姉さんによる絵本の朗読会(勾金小)
- ⑤真剣な表情で先生の話を聞く新入生(採銅所小)
- ⑥これから一緒に学んでいく友だちと一緒に記念撮影(香春中)
- ⑦姿勢を正して校長の話を聞く新入生(勾金中)



## 香春の環境美化活動に表彰

秋季善行表彰

平成29年11月25日、味見峠付近のさくら公園づくりを行う「味見さくら会」の事務局長や町内で様々なボランティア活動を行う大坪松雄さん(採銅所9区)がその活動が認められ、秋季善行表彰を受賞しました。大坪さんは「これからも住みよい香春町を目指します」と語ってくれました。



▲賞状を手にする大坪さん



▲消防団長として決意を胸に辞令書を手にする永田団長

## 町民の安全・安心を守る消防団

香春町消防団長就任

4月2日、香春町役場にて「香春町消防団長就任式」が行われ、永田忠則さんが就任しました。昭和58年に香春町消防団に入団後、第4分団長、消防団副団長を歴任した永田団長は「消防団員200人と一致団結して、町民の安心・安全を守っていきます」と力強く語ってくれました。



◀会場にある野点コーナーでお茶を楽しむ参加者親子

## 春の恵みを掘り起こせ

たけのこ掘りと蕎麦を楽しむ会

4月22日、雲ひとつ無い空の下、採銅所矢山地区で「たけのこ掘りと蕎麦を楽しむ会」が同地区にあるそば店「竹庵」の主催で開催されました。竹林であちこちと姿を見せておりたけのこを見つけては「こっちはたくさんあるよ」と嬉しそうな声を出す参加者の皆さん。額に汗をにじませながらたけのこを山のように採ったあとは、打ちたてのそばを美味しそうに食べていました。「大きいのや小さいたけのこが、たくさん掘れて楽しかった!」と金崎公汰くん(→表紙画像)が話してくれました。



**5月生まれのかわいい笑顔**

誕生日おめでとう

なりさき ゆうせい  
成崎 優生ちゃん  
平成28年5月20日生  
(柿下区)

2歳

末っ子で甘えん坊のイケメンBOY、優くん♪我が家のアイドルです！

1～3歳の笑顔募集中！

6月生まれは5月14日(月)締切です。

お誕生日の記念にお子さんの笑顔を広報紙に掲載しませんか。今月は6月に誕生日を迎える、1～3歳になるお子さんの写真を募集します。

お子さんの写真(デジカメの場合はデータ)に50字程度のメッセージを添えて、役場2階総務課広報担当(☎ 32-2511)に持参、または電子メール(koho@town.kawara.fukuoka.jp)で送ってください。



QRコードからも送れます▲